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РАЗРАБОТКА ПРЕПАРАТОВ НА ОСНОВЕ
ГЕННО-ИНЖЕНЕРНЫХ ЦИТОКИНОВ
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Резюме. Авторами рассмотрены основные тенденции развития фармацевтики, выделено одно из наиболее
перспективных направлений биотехнологии, направленное на использование в качестве лекарственных веществ
естественных компонентов организма с известной биологической активностью. В статье представлены результа-
ты научно-исследовательских работ по разработке технологии получения, экспериментального и клинического
изучения биологических свойств рекомбинантных белков-цитокинов человека (TNF-a, TNF-b, IFN-y, G-CSF), их
мутантных вариантов и композиционных форм. Показано, что использование новых методических подходов, ос-
нованное на достижениях генной инженерии, позволяет получать препараты нового поколения, улучшенные ва-
рианты природных белков, отличающиеся высокой терапевтической активностью и безвредностью, а также опти-
мизировать процессы их выделения и очистки.
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Masycheva V.I., Pustoshilova N.M., Danilenko E.D.
THE DEVELOPMENT OF THE PREPARATIONS BASED ON RECOMBINANT CYTOKINES
Abstract. The main tendencies for the development of pharmaceutics have been considered. One of the most promising

trends aimed at using natural components of the organism with known biological activity as drugs has been determined. The
data on the technology for production of recombinant proteins, human cytokines (TNF-a, TNF-b, IFN-y, G-CSF), their
mutant forms and compositions as well as the data on their experimental and clinical studies have been presented. It has been
shown that the use of new approaches based on gene engineering achievements makes it possible to obtain the preparations
of a new generation and the improved variants of natural proteins distinguished by high therapeutic activity. Also it is
possible to optimize the processes of their isolation and purification. (Med lmmunol, 2001, vol.3, N3, pp 369-378)


